

SOBRE LOS I ENCUENTROS DE VANGUARDIA ESPAÑOLA EN SALAMANCA EL 1, 2 Y 3 DE MARZO DE 2024

Hispanidad y Socialismo fue el rótulo que presentó el primer encuentro oficial de Vanguardia Española celebrado en la Residencia Paúles de Salamanca, España. Consistió en una temática de ponencias sobre política, filosofía, geopolítica e historia a lo largo de los tres primeros días del mes de marzo de 2024.



Siendo un encuentro multitemático se albergaron ponencias de diversos, pero conexos temas. El primer día, viernes 1 de marzo, contamos con exposiciones de Alejandro Cao de Benós, Lorenzo Ramírez y David de Quevedo, sobre el funcionamiento de la República Popular Democrática de Corea y sobre la adaptación del marxismo a la idiosincrasia nacional española. El día finalizó con una cena en el comedor.

Dando paso al día 2 de marzo y tras el desayuno, en su primera mitad, se entró de lleno al tema Hispanidad, de la mano de Daniel Marín Arribas, Juan Matías y Juan Manuel de Prada, donde se sentó la importancia del mundo hispano geopolítico en mitad de la dialéctica de grandes bloques, y especialmente frente al mundo anglosajón. El día 2 tuvo una segunda mitad, llevada a cabo por Paloma Hernández y José Ramón Esquinas Algaba, que sustituyó a Pedro Ínsua, en la que predominó la filosofía y la crisis de la socialdemocracia. Entre la primera y la segunda parte del día 2 de marzo tuvimos una comida y al finalizar, un rato de ocio donde hubo hornazo, vino, cerveza artesana y donde el público tuvo la oportunidad de conversar con todos los ponentes que allí se hallaban.

La mañana del domingo, día 3 de marzo, tras el desayuno, se presentaron las exposiciones comenzando con Santiago Armesilla, siguiéndole Andy Fernández y terminando con el coronel Pedro Baños, quien cerró los I Encuentros de Vanguardia Española de 2024.



En cuestiones de público, el evento fue un absoluto éxito, que llenó en más de un 90% la Residencia Paúles de Salamanca. La gestión del evento no podría haber sido posible sin la colaboración de los trabajadores de la propia residencia, cuyo trato fue excepcional de principio a fin; forjando unas relaciones con ellos de cercanía y profesionalidad que volverán a repetirse.

Los desayunos, comidas y cenas de los tres días fueron de gran recibimiento por parte de todos los asistentes del evento. El rato de ocio antes de la cena del sábado 2 de marzo, en el que contamos con bebida y comida castellanoleonesa, sirvió para que se estrecharan lazos entre asistentes con ponentes y entre propios ponentes de por sí. Hubo por los pasillos charlas coloquiales, preguntas, reuniones, grandes conversaciones y muchas fotografías entre todos los allí presentes, creando un fantástico ambiente político, filosófico y social que agradó a todo el que por allí transcurrió.

La librería Víctor Jara de Salamanca fue invitada al evento para poner un puesto con libros en el que había más de sesenta títulos de interés a lo largo de los tres días. Muchos de ellos de los ponentes. Sus textos fueron seleccionados en torno a los temas tratados en los I Encuentros de Vanguardia Española y se logró gran atención del público y un buen número de ventas. También se contó con el propio puesto de Vanguardia Española, donde se podía encontrar merchandising de la organización: llaveros, tazas, bolsas, camisetas, imanes, pulseras, pines, así como libros de Santiago Armesilla y de Jorge Polo Blanco.



«... los encuentros de Vanguardia Española deberían ser obligatorios. Durante tres días hemos vivido en comunidad gentes de todas partes de España y de algunos lugares de Hispanoamérica: marxistas y no marxistas, ateos, católicos... todos en continuo y mutuo aprendizaje escuchando a grandes ponentes que nunca defraudan. Quiero destacar el ajustadísimo precio de las jornadas, lo que posibilita la asistencia a los que tenemos que desplazarnos hasta Salamanca, así como la magnífica atención por parte de los organizadores y su excelente trato. Repetiré, sin duda.

Enhorabuena a Vanguardia Española y gracias por todo».

Jaime Goig

Por parte de nuestra organización, agradecemos a todos su asistencia y su colaboración. Sin vosotros no podría haber sido posible el éxito del evento, que prometemos repetir el año que viene junto a los Paúles y la librería Víctor Jara.

Nos vemos en los II Encuentros.

El equipo de Vanguardia Española

